

岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成30年
6月12日
第268号

～「親子ふれあい講座」ありがとうございました～

6月2日(土)、育友会学級委員の方々のご尽力のもと「親子ふれあい講座」を行いました。たいへんお忙しい中、学級委員の方々は何回も会議を行い、準備してくださいました。

1年生から6年生まで全10講座が開催されました。それぞれの講座で、育友会の学級委員のみなさんが中心となって進行してくださったおかげで、講師の方々にとっても児童や保護者にとっても楽しめる行事となりました。本当にありがとうございました。

1年生の「ニュースポーツ」では、親子で協力して競技をしていました。お母さんの前で甘えている児童の姿を見て、学校では気を張っているんだということがよくわかりました。

3年生の「お茶の体験」では、保護者が「もてなす役」児童が「お客様の役」をして、保護者がお菓子を「どうぞ」と勧め、児童が「いただきます」と互いにお辞儀をする場面がありました。児童のみなさんは、普段食べている「おやつ」も「いただきます」と声に出して食べているのでしょうか。

6年生の「陶芸教室」では、児童が一生懸命に作っている様子を保護者が温かく見守っていました。時には、保護者が助言したり児童が保護者に相談したりしていました。作業所はとても暑かったのですが、児童の真剣な表情が印象に残りました。



「6年 陶芸教室」



「3年 お茶の体験」



「1年 ニュースポーツ」

～教育実習生、学生ボランティアが来ています～

5月28日(月)から6月22日(金)の日程で、赤間雅之先生が実習をしています。6年2組に入り、今はいろいろな授業を観察していますが、今後授業実習もしていきます。

また、5月31日(木)から隔週で、川口優希先生が学生ボランティアとしてのぞみ学級に入っています。担任の先生の補助や児童の支援をします。二人とも将来は教員になりたいという希望をもっています。岩滑小でよい体験をしてほしいと思います。



赤間雅之先生



川口優希先生

～外国語の授業をしています～

平成32年度新学習指導要領の全面実施に向けて、今年度から5, 6年生で外国語の授業が15時間増えました。3, 4年生も外国語活動を授業で行うようになりました。また、これまでALTの土本マリー先生が主導で授業をしていましたが、今年度からは担任が主導で外国語の授業をしています。特に5, 6年生の担任は、国語、算数、理科、社会などの教科に加えて、外国語の授業の教材研究もしています。マリー先生が来ている日も、慌ただしい朝の時間ですが、授業の打合せをしています。

「親子ふれあい講座」の日は、5年生が外国語の授業を公開しました。自分の好きな色や動物を英語で言う授業でした。児童がそれぞれワークシートに「青」や「黄」と書き込んでいました。中には「RED」と英語で書く子もいました。

6月7日の「学校訪問」の日は、6年生が外国語の授業を公開しました。児童がお互いに「Can you swim?」

「Can you play baseball?」などとインタビューしていました。次から次へとインタビューを繰り返している様子から、児童が楽しんで授業に参加していることがわかります。

担任は、児童が中学生になるときに「英語が好き」「英語は楽しい」と思ってもらいたいという願いから授業の準備に念入りに取り組んでいます。保護者の皆様にも、担任による外国語の授業を温かい目で見守っていただくようお願いします。



5年 好きなものを英語で言う



6年 インタビュー活動

～履き物がそろってきました～

4月の朝会で、片岡先生から「履き物をそろえる」という話をされました。先生の話がよく伝わっているのかトイレのスリッパや下駄箱の靴がそろうようになってきました。写真のようにきれいにスリッパがそろっているトイレは、とても清潔に感じます。外からお客様がいらっしゃっても気持ちよく入ってもらえます。

また、下駄箱もかかとを踏んでいる靴が一つもなく、きれいにそろっています。この様子を見ると、これらの靴の持ち主である子どもたちは明るく健やかに育っているのではないかと思います。

「はきものを そろえると 心もそろう」という言葉もあります。岩滑小の児童の心もそろってきたのではないかと思います。



「中央3階のトイレ」



「下駄箱の靴」

～6年生 校外学習延期のお知らせ～

水疱瘡の蔓延により5月29日に予定していた6年生の校外学習（明治村）が延期されました。6月27日（水）に実施しますので、ご承知おきください。